

***Accueil, ados, trottoirs, agrandissement.***

C'était le titre de l'article paru le 11 septembre dernier dans la presse quotidienne. Cette extension, programmée depuis un certain temps s'est concrétisée cette année, sans doute pour répondre aux besoins d'accueil méridien engendrés par le lycée de la Côte d'Argent, annexe du lycée de la Mer.

L'exiguïté de cette infrastructure qui reçoit nombre d'ados et de grands jeunes ne lui permettait plus d'offrir des locaux inter-classes corrects. Aussi, afin d'éviter à ces jeunes de vivre sur les trottoirs ou dans les voiries internes de nos lotissements, la municipalité a jugé bon de procéder rapidement à cette extension.

Le coût en était fixé à 70 000 €. Nous verrons au compte administratif ce qu'il en aura été exactement, mais d'ores et déjà, la CAF a offert une subvention de 14 000 €, alors que la Région -qui a en charge la gestion des lycées- n'a pas souhaité intervenir, se réservant d'apporter des finances lorsqu'il s'agira de financer l'agrandissement des locaux du lycée, pour lequel la commune a fait l'acquisition de la parcelle contiguë.

Il est bien vrai que nous avons jeté dans l'escarcelle de l'aménageur de la ZAC de Fature, les terrains qui avaient été acquis en vue de l'implantation future d'un lycée, jouxtant les terrains de sports et autre salle des sports. {jcomments on}

Autres temps, autres objectifs !!